UNE ASSOCIATION DANS LES STARTING-BLOCKS

Activités sportives, loisirs créatifs et artistiques, formations linguistiques, passion culturelle, séances récréatives......... Un panel riche d'animations diverses, nouvelles pour certaines, c'est ce qu'a programmé la Bonne Entente Salloise pour la saison qui s'ouvre.

N'hésitez donc pas à visiter son site, déjà bien fourni, et à prendre contact avec les responsables des différentes sections, lors du forum du 6 septembre prochain

A titre d'exemple, vous avez aimé ce Printemps, la journée « marbre, gastronomie et histoire » organisée autour de Caunes-Minervois ; vous adorerez celle projetée le jeudi 19 septembre sur un thème similaire, dans les traces des seigneurs d'Aragon (dégustation, restaurant, visites commentées de ce village typique du même nom).

(Réservations avant le 10 septembre)

Michel Sournies 20/08/2013